

## Villa Amba Laba - Villa 3 Kamar di Seminyak



**VILLA MODERN DENGAN KOLAM RENANG 13 METER  
DI TENGAH-TENGAH SEMINYAK  
10 MENIT JALAN KAKI DARI OBEROI**

Villa dikelola oleh Villa Disewakan Bali. Kami menjamin harga rendah dan pelayanan terbaik. Villa ini berada dalam kondisi terbaik.

Seorang staff villa akan membantu Anda pada jam kerja, dan malam hari akan ada seorang penjaga keamanan. Kami juga menyediakan sebuah handphone untuk mempermudah Anda.

Apabila diminta, kami juga dapat mengatur: layanan antar/jemput bandara, sewa mobil & motor, tour, juru masak, pengasuh bayi, tempat tidur bayi, kursi untuk bayi, pagar kolam renang, pijat refleksi & spa, laundry & dry cleaning, jasa penyedia bunga/florist, jasa antar makanan, dan lain-lain. Jangan segan untuk menghubungi kami apabila Anda memiliki permintaan khusus.

### Deskripsi villa

Villa mewah yang dibangun dengan gabungan gaya arsitektur kontemporer dan nuansa khas villa Bali, dengan bahan

bangunan kualitas terbaik.

Villa Amba Laba terletak di Seminyak dan hanya berjarak 10 menit berjalan kaki dari Oberoi (Jalan Kayu Aya), dimana Anda dapat menikmati restoran terbaik, toko dan butik trendy, serta diskotik ternama.

Tiap kamar dari Villa Amba Laba dilengkapi dengan tempat tidur king size, sebuah TV dan dilengkapi dengan kamar mandi pribadi tiap kamar.

Setelah sehari penuh menikmati Bali, anda dapat berkumpul dengan keluarga dan teman mengelilingi meja makan atau berada di ruang duduk yang nyaman, diterangi lampu yang bersinar hingga ke kolam renang dan taman tropis.

Anda akan merasakan sensasi suasana Bali dan rileks di villa Amba Laba yang nyaman ini.

### Detail & Kelengkapan Villa

Bandara (25 mns )  
Lapangan Golf (15 mns )  
Selancar Air (10 mns )  
TV  
TV Satelit  
DVD  
Stereo set  
Internet  
Brankas  
AC  
Double bed  
Koki

### Jarak ke Lokasi-lokasi Menarik

<b>Restoran</b>	(Crema Coffee, Naughty Nuri's, Baku Dapa, Ingka, Rakuen Asia, L'Assiette, Wahaha, Warung Pak Malen, Mamasan dll..) 2 – 15 menit berjalan kaki
<b>Minimart</b>	(Alfa Mart, Mini Mart, Circle K): 5 – 10 menit berjalan kaki
<b>Pusat Belanja</b>	Oberoi Street: 10 menit berjalan kaki
<b>Fast Food</b>	(Burger King, Pizza Hut): 10 menit berjalan kaki
<b>Farmasi</b>	(Kimia Farma): 10 menit berjalan kaki
<b>Supermarket</b>	(Food Mart, Bali Deli, Frestive, Pepito, Bintang): 10 menit berjalan kaki to 5 menit kendaraan bermotor
<b>Es Krim</b>	(Gusto Gelato, Paletas Wey): 2 – 10 menit berjalan kaki
<b>Spa</b>	(Teman. The Shampoo Lounge, Murano, Prana, The Spa At The Amala, Jari Menari): 5 – 20 menit berjalan kaki
<b>Gym, Yoga, Pilates</b>	(Sunset Fitness, Prana Yoga, Yoga Shala): 10 – 15 menit berjalan kaki
<b>Pantai</b>	(Dhyana Pura, Kudeta, Petitenget): 5 menit berjalan kaki
<b>Hiburan Malam</b>	(La Favela, Opium, Mirror, W, Mint): 3 – 10 menit kendaraan bermotor

**Beach Club**

(La Plancha, Kudeta, Potato Head, W): 5 – 10 menit kendaraan bermotor